

●茶どころ狭山ならではの 新茶まつり

市役所の茶園での茶摘み体験
新芽の柔らかさに驚く方も



会場はお茶だけでなく
色とりどりの花も大人気でした

4月29日、市役所を会場に「狭山新茶と花いっぱいまつり」が行われました。新茶をいち早く楽しめる催しとして人気の高いこのイベントに、今年も大勢の方が訪れ、茶摘み体験や新茶の試飲など、「お茶香るまち」の一日を満喫しました。

ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



地域の安全はみんなの手で守ります

私たちの自治会の防災部は、平成15年に10名の会員で発足しました。地区内の「安全と安心」を相互の助け合いから醸成する地道な啓発活動を中心にしています。これまでの活動では、初期消火や応急手当などの防災訓練を開催し、多くの方にその重要性を体験していただきました。最近では、犯罪が増加していることから、防災面だけでなく、夜間の防犯パトロールを行っています。防災部だけでなく、多くの方の参加や協力を得て、地区内を回り、防犯や身の周りの安全を呼びかける活動を継続中です。

うがらぎ自治会

下諏訪自治会

●友だち何人できるかな？

今日からピカピカの1年生！



入間川東小学校では
106名の新一年生が元気に入学

4月10日、市内の小・中学校で、入学式が行われました。保護者に手を引かれ、真新しいランドセルを背負った新1年生は、上級生から温かい歓迎を受けて入学式に出席。これから始まる学校生活へ向けて、希望に胸を膨らませていました。

狭山の史跡

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

てんしんじ
天岑寺



です。開創以前には観音堂があったといわれ、本堂内には、銅造十一面観世音菩薩立像があります。参道を入ると正面に山門が見えますが、これは天岑寺惣門とい、惣門を入った左側の月待供養の碑とともに市の指定文化財になっています。

天岑寺は、曹洞宗の寺院で、本尊は木造宝冠釈迦如来坐像です。文禄3年（1594年）に天海盛呑により開山され、開基は徳川氏旗本の小笠原安勝

部活紹介
がんばってまあ!



人間川中学校
野球部

私たち野球部は、春から秋にかけては打撃や守備練習に、シーズンオフの冬は走りこみを中心とした体力づくりに、毎日、暗くなるまで励みます。土・日曜日にも休まず練習はあり、顧問の先生と「闘争心を燃やせ」を合言葉に、強いチームを、そして勝利を目指して頑張っています。この春、新入部員を迎えてますます元気いっぱい！目標は、県大会出場です。

A L T
Assistant Language Teacher

Matthew Hill
マシュー・ヒル
(人間中学校勤務)

イギリス出身
今年から市のA.L.Tとして勤務
趣味は合気道を中心とした武道



I am Mat, and I'm from Birmingham, UK's second city. Over there this time of year the weather is often very capricious. For many people May is a happy time when the weather settles down, and Spring is in full swing before the heat of Summer. In Europe, and especially the UK, we always mark this season with May Day Festival. This, with Halloween, is the oldest British festival, dating back 3000 years. In many parts of Britain we have Maypole Dances where young women and men dress in traditional costumes including a Tengu-like forest spirit called the Green Man. Then they dance around a large pole and plait multicolored ribbons around it. It is a time of light, fun and lots of drinking to celebrate the coming of the Summer, and this year, the coming of the football World Cup again!

私は、イギリスで2番めに大きな都市・バーミンガムの出身です。バーミンガムは、4月ごろの天気気まぐれで、天候が落ち着く5月は嬉しくなります。春のあとは、夏の暑さを迎えます。ヨーロッパ...特にイギリスでは、この季節と言えばメーデー祭。3千年をさかのぼるほど、ハロウィンとともに最も古い歴史をもつ祭りです。多くの場所で、メイポールダンスが踊られます。そこでは若い男女が、グリーンマンと呼ばれる天狗のような森の精などの衣装をまといまわります。そして彼らは、大きな柱のまわりで踊り、多色のリボンを編みます。この祭りは、娯乐的で楽しい一時です。今年夏は夏の到来に加え、再びサッカーの世界カップがやってくることを祝って、たくさんお酒を飲みます。(英文の要約)

●飼い主の皆さん、忘れていませんか？
愛犬へ 狂犬病の予防接種



チクリ...一瞬だから
おとなしくしてね

4月6日 から5月13日 まで、市内16会場で狂犬病予防の集合注射が行われています。会場にはさまざまな種類の犬が次々と訪れ、注射の痛さに甲高い鳴き声を上げる場面もありました。

●テーマは中世ヨーロッパ..放浪楽師がやって来た



当時の民衆に愛された音楽を再現

4月16日、博物館でレクチャーコンサートが行われ、放浪楽師の陽気な歌やバグパイプの音色が、訪れた人を中世ヨーロッパの世界へ誘いました。

●モコモコした毛を刈ってさっぱり！



今年は初の試み...子ども達のはさみで毛刈りを体験

4月29・30日(祝・日)こども動物園でヒツジの毛刈りが行われ、厚い毛を刈られるヒツジを大勢の家族連れなどが見守りました。